

Presseinformation

„Einmal bei Steffen Henssler zu Gast sein“

Um sich einen Traum zu erfüllen, braucht Mutter aus Schönberg dringend eine:n Stammzellspender:in

Die 52-jährige Michaela aus Schönberg hat Blutkrebs. Sie benötigt dringend eine Stammzellspende, um zu überleben. Da die weltweite Suche nach einem „genetischen Zwilling“ bislang erfolglos ist, setzen Michaelas Familie, Kollegen und Freunde alle Hebel in Bewegung, um zu helfen. Gemeinsam mit der DKMS organisieren sie eine Online-Registrierungsaktion. Wer helfen möchte, gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich über www.dkms.de/michaela ein Registrierungsset nach Hause bestellen und so vielleicht zur Lebensretterin oder zum Lebensretter werden.

Kreativ, bunt, fröhlich – so kennen alle Michaela. Vor allem wird sie als hilfsbereiter Mensch beschrieben. Wenn „Not am Mann ist“, ist Michaela sofort zur Stelle. Die Mutter von drei Kindern lebt mit ihrer Familie in Schönberg. Gemeinsam mit ihrem Ehemann und mit den Kindern genießt sie den Alltag. Und wenn dann doch noch Zeit für Freizeit bleibt, nutzt sie diese gerne, um sich kreativ auszutoben. Egal, ob es sich um ein Bastelprojekt oder die Renovierung eines Zimmers handelt, Michaela ist immer mit Leidenschaft dabei.

Doch vor zwei Jahren ändert sich Michaelas Alltag schlagartig. Bei ihrer ersten Mammographie im Jahr 2021 wird bei ihr Brustkrebs diagnostiziert. Ein Schock für die ganze Familie. Doch Michaela ließ sich davon nicht unterkriegen. Der Knoten in ihrer Brust wurde operativ entfernt. Es folgten Chemotherapie und Bestrahlung. Nach der erfolgreichen Behandlung konnte sie im Anschluss wieder in ihren normalen Alltag zurückkehren. Doch bei einer Routineuntersuchung im Rahmen der Nachsorge der Krebsbehandlung wurde bei Michaela im Juni eine akute Leukämie festgestellt. Plötzlich stand die Welt auf dem Kopf – nun schon zum zweiten Mal. Damit sie wieder gesund wird, braucht sie jetzt eine Stammzellspende.

Um die Suche nach einem „genetischen Zwilling“ für Michaela und andere Patient:innen zu unterstützen, rufen Familie und Freunde gemeinsam mit der DKMS dazu auf, sich als potenzielle:r Stammzellspender:in registrieren zu lassen. Innerhalb weniger Tage wurde eine Online-Aktion ins Leben

gerufen. „Michaela ist ein Teil von uns und wir sind schon fast wie eine Familie. Sie ist immer für alle da, jetzt wollen wir für sie da sein,“ so Kerstin, Arbeitskollegin und eine der Mitinitiator:innen der Aktion.

„Ich bin sehr dankbar für die Unterstützung von allen. Ich gehe das jetzt Schritt für Schritt an. Ich wünsche mir einfach nur, dass meine Kinder glücklich und gesund sind. Und wenn es mir wieder besser geht, dann steht noch ein Besuch bei Steffen Henssler's Restaurant in Hamburg an. Einmal bei Steffen Henssler zu Gast sein – das wäre mein Traum. Das hatten wir schon nach der ersten Behandlung mit der Familie geplant,“ erzählt Michaela.

Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann Michaela und anderen Patient:innen helfen und sich mit wenigen Klicks über www.dkms.de/michaela die Registrierungsunterlagen nach Hause bestellen. Die Registrierung geht einfach und schnell: Mithilfe von drei medizinischen Wattestäbchen und einer genauen Anleitung sowie einer Einwilligungserklärung kann jede:r nach Erhalt des Sets selbst einen Wangenschleimhautabstrich vornehmen und anschließend per Post zurücksenden, damit die Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können. Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit registrieren ließen, müssen nicht erneut teilnehmen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung.

Besonders wichtig ist es, dass die Wattestäbchen nach dem erfolgten Wangenschleimhautabstrich zeitnah zurückgesendet werden. Erst wenn die Gewebemerkmale im Labor bestimmt wurden, stehen Spender:innen für den weltweiten Suchlauf zur Verfügung.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jeden Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen.

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE35 700 400 608 987 000 525

Verwendungszweck: Michaela, XMB001

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter <https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/alle-fuer-michaela/>